



全校生徒1773名が5月9日にスポーツテストを実施した。各クラスの生徒たちを誘導しながら、長座体前屈・反復横跳び・握力・ボール投げ・50メートル走・20メートルシャトルランなど、それぞれのセクションに設けられた種目を測定した。生徒たちは、今年度も引き続き、アスメニアを通じて、栄養面から体力・筋力の向上を目指している。そのため、昨年度の記録を更新できるように、

スポーツテスト



目指せ! 食のスペシャリスト 食育実践科1年生宿泊研修

花咲徳栄高等学校版

〒347-8502
加須市花崎
519番地
048(65)7181

1日目は、神奈川アサヒビール工場の見学をした。実際に麦やホップに触れ、製品ができるまでの工程を学習することができた。

2日目は、朝4時に起床して、沼津魚市場でセ

リを見学し、施

設の工夫や衛生

面での配慮など

を学ぶことが出

来た。その後、火越しから行つたバーベキューを通して、仲間との絆を深めた。

宿泊先のサイクルスポーツセンターには、

2020年東京オリンピック自転車トラック競技会となっている「伊豆ベロドロ

ーム」があり、普段に入ることのできない屋内型板張りトラック(日本唯一)の中へ入れていた。この3日間で、

3日目は、八芳園和食のテーブルマナーを実施し

成長に繋がったと感じる。

栄北高等学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)7711

平成29年度の保護者会総会が5月25日、本校講義室で行われた。新旧それぞれの会長及び校長の挨拶の後、退任する役員が各委員会と連携を取り合い、昨年度以上に活発な生徒会活動を開催していくことが期待される。

生徒会が5月15日、本校第一体育館で行われた。昨年12月の生徒会役員選挙で選ばれた太刀岡運生選会長を議長とし、本部役員が中心となり議事を進行した。

昨年度の生徒会活動と会計の各報告、本年度の活動計画と予算などを審議し、賛成多数により可決承認された。

また、各委員会の委員長が、今年度の活動などを審議し、賛成多数により可決承認された。

生徒会が5月15日、本校第一体育館で行われた。昨年12月の生徒会役員選挙で選ばれた太刀岡運生選会長を議長とし、本部役員が中心となり議事を進行した。

昨年度の生徒会活動と会計の各報告、本年度の活動計画と予算などを審議し、賛成多数により可決承認された。

生徒会が5月15日、本校第一体育館で行われた。昨年12月の生徒会役員選挙で選ばれた太刀岡運生選会長を議長とし、本部役員が中心となり議事を進行した。

昨年度の生徒会活動と会計の各報告、本年度の活動計画と